



## Solexia rachète les jus de fruits Bissardon

Le fonds d'investissement lyonnais a officialisé ce lundi l'acquisition de la société Bissardon, spécialisée dans la production de jus de fruits à Saint-Paul-en-Jarez (22 salariés, 6M€ de CA en 2018) dans la Loire. Il s'agit de la deuxième entreprise rachetée par Solexia cette année. Le groupe atteint ainsi la barre des 70 M€ de CA. L'objectif pour Hervé Kratiroff, président de Solexia et Eric Versini, directeur général: doubler le CA de la société Bissardon. Ils prévoient pour cela d'investir très vite 1 M€ dans l'aménagement d'un nouvel entrepôt logistique d'environ 4 000 m2. Une dizaine de recrutements est prévue d'ici l'été prochain.